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Depuis cet été, les films programmés sont téléchargés par
internet, depuis les plateformes Cinego et Play by Deluxe.
Un nouvel ordinateur portable, dédié à la préparation 
de la tournée, a été acheté et configuré à cet effet. 
Une bonne connexion fibre est nécessaire. 
Dès la programmation connue, le film est récupéré 
via la plateforme. Finis la réception et les envois de disques
durs par la poste. Les échanges avec les distributeurs sont
simplifiés, la gestion technique des films en amont de la
tournée est fluidifiée. Anne Xuereb
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“Coups de cœur” à Espinasses

Après Corps et Ancelle, nous avons accueilli, avant 
la reprise de la saison, la troisième soirée des “Coups 
de cœur 2024”, avec les projections de “Borgo” 
et “Un p’tit truc en plus”. Nos fidèles spectateurs 
étaient nombreux pour cette soirée exceptionnelle. 
Première séance : “Borgo”, où la spirale  mafieuse
prend au piège une jeune gardienne de prison.
Puis est venu le temps du dîner avec la générosité 
de nos spectateurs. L’annonce du repas partagé 
avait été entendue et un buffet digne du “Festin 
de Babette” a été dressé.
Deuxième  séance avec de nouveaux spectateurs
attirés par le succès populaire du film “Un p’tit truc 
en plus”. Comme à la fin de chacune de nos séances,
nous avons partagé nos points de vue avec nos
regards et nos sensibilités différentes.
À réfléchir pour nos prochains “Coups de cœur” : Buffet
avant ou après ? Film plus populaire avant ou après ?
En tout cas ce fut un vrai moment de partage ! 
Merci à vous, merci à nous ! Valérie Fache

Au mois de mai, dans
l’ambiance du Festival 
de Cannes qui allait
commencer, nous avons
participé à l’AG 
de l’AFCAE (Association
Française des Cinémas
Art et Essai)
Nous avons pu découvrir
des films et leurs
réalisateurs, c’était aussi
notre objectif. Nous avons
profité des écrans géants
du Palais du Festival…
L’AFCAE défend, 
par la diffusion de films, 
des valeurs artistiques,
sociétales et humaines.
Elle encourage
l’animation, l’éducation 
à l’image pour les plus

jeunes et les rencontres
autour du cinéma. 
Elle soutient la création
cinématographique.
Pour CineVadrouille, 
c’est principalement 
grâce aux films 
de  “École et Cinéma” 
et ceux présentés lors 
du Festival “CinéVadrouille
Autour du Monde” que
nous pouvons prétendre 
à une subvention de leur
part. Nous en faisons
encore la demande cette
année, avec de nouveaux
critères d’attribution. Nous
serons fiers d’être retenus
et de recevoir leur label.
Régine Zecconi
et Christine Masson

Le samedi 14 décembre, ce sera 
la dernière séance CinéVadrouille 
à Lardier. Bye bye, la voiture à aller
chercher, le projecteur à installer, 
les chaises à  déployer… Après 14 ans,
les cinq projectionnistes ont décidé 
de passer à autre chose. Ces derniers
temps, le public est moins présent, 
les obligations de chacun font que
notre équipe est rarement au complet.
Au fil des mois, la motivation a faibli
d’où l’envie d’arrêter cette belle aven-
ture de CinéVadrouille, ou plutôt 
de passer la main. Parmi nos plus
fidèles spectateurs se trouvent de 
nombreuses personnes du village
voisin de Barcillonnette (à 7 km de 
Lardier). Dans ce village, un café asso-
ciatif a vu le jour et une belle équipe
s’est créée pour reprendre les 
projections. Si CinéVadrouille s’arrête 
à Lardier, il continuera donc sur le 

plateau, au “Bar Là-Bas” de Barcillon-
nette. Depuis le début de cette nouvelle
saison, les futurs projectionnistes
assistent à l’installation du matériel 
et à son rangement, afin qu’en janvier
ils puissent se lancer sans difficulté.
Nous serons de toute façon à leurs
côtés pour ces premiers pas.

Une page se tourne, mais des souve-
nirs très forts restent. Notre première
projection en 2011 avec “La fille du 
puisatier”. Les bobines qu’il fallait
changer au milieu du film mais qui nous
donnaient l’occasion de vendre des
boissons et des glaces. La projection

d’ “Intouchables” avec une salle telle-
ment pleine que les enfants étaient
assis par terre. Les aléas de la 
technique au début du numérique avec
un film qui s’est arrêté en plein milieu
et dont on n’a jamais pu projeter la fin.
L’aide des spectateurs pour empiler 
les chaises et les ranger. Les repas 
que nous faisions ensemble avant 
la projection, une fois le matériel 
installé. Les films que nous avons
aimés, ceux que nous avons détestés.
Les larmes discrètement essuyées 
ou les rires communicatifs.
En 2025, nous redeviendrons de 
simples spectateurs en espérant que
l’équipe de Barcillonnette prendra
autant de plaisir qu’on a pu en prendre
durant toutes ces années.
Gilles, Lionel, Sabine, Thierry 
et Véronique... 
L’équipe de Lardier-et-Valença

Nous quittons le Festival de Cannes et L ‘AFCAE 
pour une nouvelle rencontre avec L ‘ANCI (Association
Nationale du Cinéma Itinérant). Ou plutôt, elle vient 
à nous, en la personne de Jérôme Filiol, chargé 
de mission à l’ ANCI. Le 4 novembre il est venu nous 
présenter le “Guide des bonnes pratiques”  pour l’élabo-
ration du dossier de demande d’Aide Sélective, 
(subvention aide à l’investissement) auprès du CNC. 
Il nous accompagnera dans les étapes successives.
Cette matinée de travail fut fructueuse et conviviale. 
Nous avons créé une commission spéciale pour cette
démarche. Munis de notre feuille de route, une rencontre
avec l’ Ecran Vagabond s’imposait, il est notre partenaire
de toujours. Hélène Gentilhomme est venue échanger
avec nous le mercredi 13 novembre.
Notre prochaine étape, Aubenas. Dans le cadre du 
Festival “Les Rencontres des Cinémas d’Europe”, nous
participerons à la “Rencontre Régionale des Cinémas 
Itinérants en Auvergne-Rhône-Alpes”. 
CinéVadrouille c’est aussi cette ouverture, cet échange
avec ceux qui partagent la même passion et le même
engagement associatif pour le cinéma partout sur 
le  territoire. Françoise Mary

Coup de cœur de Régine et Christine à Cannes, CinéVadrouille
a proposé une soirée exceptionnelle le jeudi 14 novembre 
à Forest Manse avec la projection du film d’Emmanuel Courcol
“En fanfare” précédé par un concert de “L’écho du champ
d’or”, la fanfare de Saint-Bonnet.
Ce film lumineux explore la rencontre entre deux frères 
(interprétés par les comédiens Benjamin Laverhne et Pierre
Lottin), l’un est chef d’orchestre de renommée internationale,
l’autre est tromboniste dans une fanfare du nord de la France.
Grâce à l’impulsion de Diaphana Distribution, une étroite 
collaboration s’est instaurée pour organiser cet évènement,
entre : la Commission Programmation de Cinévadrouille,
l’équipe enthousiaste de Forest Manse, la dynamique fanfare
de Saint-Bonnet, le Dauphiné Libéré et Planète Champsaur
pour la publicité. 52 spectateurs enthousiastes, dont un grand
nombre ne connaissait pas encore CinéVadrouille, ont applaudi
chaleureusement la fanfare et le film.
Une belle projection qui rend notre territoire attractif.

Christine Masson
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